

Halal Bihalal dan Evaluasi Kerja Instansi Pemerintah Seluruh Stakeholder di Kecamatan Labuan

AndangSuherman - PANDEGLANG.XPRESS.CO.ID

Apr 19, 2024 - 23:25



Halal Bihalal Kecamatan Labuan Dihadiri Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Labuan, Hj Eni Yati

PANDEGLANG, BANTEN, - Bertempat di Balai Desa Sukamaju, Pemerintahan Kecamatan Labuan Kabupaten Pandeglang, menggelar acara Halal Bihalal Idul Fitri 1445 H, Jumat (19/4/2024).

Definisi Halal Bihalal merupakan sebuah kegiatan silaturahmi, untuk saling maaf memaafkan antara keluarga, kerabat, teman, sahabat dan lainnya.

Kegiatan halal bihalal, bagian dari tradisi masyarakat usai merayakan hari kemenangan bagi umat muslim di hari raya Idul Fitri. Tak terkecuali di Kabupaten Pandeglang, masyarakatnya kerap merayakan acara tersebut.



Untuk kali pertama ini Halal Bihalal yang digelar Pemerintah Kecamatan Labuan selain dihadiri para pegawai pemerintahan dari berbagai instansi atau stakeholder yang berada di wilayah kerja Kecamatan Labuan, hadir pula Kepala Dinas Kesehatan, Hj.Eniyati.,SKM,M,Kes, sebagai Pembina Wilayah (Binwil) Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Wilayah Kecamatan Labuan.

Pada kesempatan itu Camat Labuan, Yayat Hidayat.,SKM dalam sambutannya menyampaikan "Minal Aidzin Walfaidzin" mohon maaf lahir dan batin.

"Adanya halal bihalal semoga bisa memepererat kasih sayang dalam hubungan persaudaraan dengan sesama, agar yang tadinya jauh menjadi lebih dekat," ucap Camat

Camat juga mengajak seluruh pegawai dilingkungan Kecamatan Labuan, kedepannya dapat menjalankan tugas lebih baik lagi dari sebelumnya.

Dikesempatan yang sama, Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Pandeglang, Hj.Eni Yati.,SKM,M,Kes, menyampaikan segala bentuk kegiatan yang didasari niat yang tulus dan ikhlas akan mendapatkan Ridho Allah SWT.

"Karena pada prinsipnya seluruh umat muslim senantiasa wajib melaksanakan perintah Allah SWT, menjaga silaturahmi serta menghindari diri dari yang bathil," sambutnya

Selain itu, Eni Yati juga mengajak kepada seluruh pegawai untuk tetap semangat dalam meningkatkan kinerjanya dalam memberikan pelayanan prima kepada masyarakat.

Sementara Sekretaris Camat Labuan sekaligus Pj.Kepala Desa Sukamaju Endang Sutamiharja,S.Sos usai acara kepada media ini menyampaikan harapannya, agar para pegawai di Lingkungan Pemkab Pandeglang, khususnya di Kecamatan Labuan, senantiasa bersatu tidak buruk sangka dan menghujat pemerintah atau pimpinan dalam menjalankan roda pemerintahan.

"Selaku pegawai kita harus senantiasa bebuat bijak dan tidak saling menghujat apalagi menghujat Pemerintah. Karena kondisi geografis Pandeglang berbeda dengan daerah lain. Mari kita bersinergi dan kerjasama membangun Kabupaten Pandeglang khususnya Kecamatan Labuan untuk lebih maju lagi," pungkasnya (Junaedi)